

Desjardins Fondation



Les élèves de l'école Richard de Chute-aux-Outardes recevront notamment un livre de lecture dans le cadre de la deuxième édition de la Semaine de la lecture. Les enseignantes Katy Lévesque et Audrey Gagné, qui ont présenté le projet, posent ici en compagnie de leurs élèves, de la directrice de l'école, Mme Annie Talbot, et de la responsable de la Fondation Desjardins à la Caisse de Manic-Outardes, Mme Marie-France Robichaud.



Grâce à la Fondation Desjardins, représentée ici par la directrice de la Caisse de Baie-Comeau, Mme Céline Lapointe, et Mme Solange Beaulieu du conseil d'administration, les organisateurs des Rencontres étudiantes (REC) du cinéma bénéficieront d'un support financier de 3 000 \$ en prévision de la deuxième édition de cet événement unique et rassembleur prévu en mai prochain à la Polyvalente des Baies.

À l'école Marie-Immaculée des Escoumins, la Fondation Desjardins a permis aux artisans de 5^e et 6^e année de diversifier leurs créations grâce à l'achat de nouveau matériel et d'un chariot permettant de déplacer le nécessaire à leur production d'articles artisanaux variés. Le directeur par intérim de la Caisse Desjardins du Saguenay - St-Laurent, M. David Landry, pose ici en compagnie des jeunes impliqués, de la responsable du projet, Mme Valérie Gravel, et de la directrice de l'école, Mme Claudine Boulianne.





Desjardins

Fondation



Les élèves du groupe AS3 de l'école secondaire Serge-Bouchard cuisinent chaque semaine des centaines de collations pour contrer l'insécurité alimentaire dans les écoles primaires de la région. Grâce à un don de 3 000 \$ de la Fondation Desjardins, ils ont notamment pu acheter du matériel facilitant leurs tâches en cuisine. Ils posent ici en compagnie de l'enseignante Myriam Cardinal, la préposée Brigitte Doucet, le directeur de l'école, M. Steve Ahern et Mme Marie-France Robichaud de Desjardins.



Sensibles à la cause des familles démunies de la région, les élèves de deuxième année de Mme Brigitte Guy de l'école St-Cœur-de-Marie de Baie-Comeau ont reçu 1 000 \$ afin de se procurer les ingrédients nécessaires à la préparation de repas qu'ils cuisinent et vont déposer au frigo communautaire de la Maison des familles.